

# **Curso completo Como coser cuero**

## **Bruñidores y Matacantes para Cuero**

### **Bruñidor**



Un **bruñidor** es una herramienta esencial en la marroquinería y la guarnicionería, diseñada para pulir y suavizar los bordes de las piezas de cuero, otorgándoles un acabado profesional y estético. Este instrumento facilita la compresión de las fibras del cuero en los bordes, eliminando asperezas y proporcionando una superficie uniforme y brillante.

#### **Tipos de Bruñidores:**

Existen diversos tipos de bruñidores, cada uno adaptado a necesidades específicas y al grosor del cuero a trabajar. A continuación, se detallan algunos de los más comunes:

### **Bruñidor Manual de Madera de Ébano**

Herramienta tradicional que permite alisar y nivelar los bordes del cuero mediante movimientos circulares. Es ideal para trabajos de precisión y ofrece un control total sobre el proceso de bruñido.

### **Bruñidor Eléctrico**

Dispositivo que facilita el pulido de los cantos del cuero, ofreciendo resultados más rápidos y consistentes. Es especialmente útil en producciones de mayor volumen o para artesanos que buscan eficiencia en su trabajo.

### **Bruñidor de Vidrio**

Fabricado con vidrio templado, este bruñidor es ideal para obtener un acabado liso y brillante en los bordes del cuero. Su superficie lisa permite un pulido efectivo sin dañar el material.

## **Matacantos**





**Un matacantes o biselador** es una herramienta esencial en la marroquinería y la guarnicionería, diseñada para redondear y suavizar los bordes del cuero, proporcionando un acabado profesional y estético a los productos elaborados. Esta herramienta consta de una cuchilla afilada montada en un mango, permitiendo al artesano trabajar con precisión y comodidad.

## Tipos de Matacantes:

Existen diversos tipos de matacantes, cada uno adaptado a necesidades específicas y al grosor del cuero a trabajar. A continuación, se detallan algunos de los más comunes:

### Matacantes Sencillo

Este modelo básico permite redondear los bordes del cuero de manera efectiva. Es ideal para proyectos que requieren un acabado sencillo y rápido.

### Matacantes con Guía

Incorpora una guía lateral que facilita cortes más precisos y uniformes, especialmente útil en proyectos que demandan alta precisión.

### Matacantes Ranurador

Además de redondear los bordes, este tipo permite realizar ranuras decorativas en el cuero, añadiendo detalles estéticos a las piezas.

### Matacantes Biselador

Diseñado para cortar los bordes del cuero en un ángulo específico, creando un bisel que mejora la apariencia y facilita el cosido.

### Matacantes Profesional

Herramienta de alta calidad, generalmente con múltiples cuchillas intercambiables, adecuada para uso intensivo y proyectos de mayor envergadura.

La elección del tipo de matacantes depende del tipo de trabajo a realizar, el grosor del cuero y el acabado deseado. Es fundamental seleccionar la herramienta adecuada para garantizar resultados óptimos en cada proyecto.

## Consejo de Erik el rojo:

No te compliques para empezar. En los kit de peines que venden en Aliexpress, Temu y Amazon suelen venir 2 unidades de matacantes.



**Las dos herramientas de la derecha en la foto son matacantes.**

Tienes disponible en la web una colección de 18 videos cortos por si necesitas ayuda.

Además puedes hacer cualquier consulta en:

[weberikelrojo@gmail.com](mailto:weberikelrojo@gmail.com)

[www.erikelrojo.com](http://www.erikelrojo.com)

Erik el rojo